

”
Im Hinblick auf das Kulturhauptstadtjahr 2024 ist es eine Schande, in welchem Zustand sich der Bahnhof präsentiert.

Alexander Scheutz,
SPÖ-Bürgermeister
in Hallstatt



Von dem Vorschlag für einen Grundtausch halte ich nichts, da dieser nicht in die Kompetenz der Gemeinden fällt.

Egon Höll,
SPÖ-Bürgermeister
in Obertraun



Fotos: Reinhard Hörmandinger, Klemens Fellner

In Hallstatt geht es wieder rund! Die Touristen sind zurück und damit auch die zahlreichen Probleme, die es schon vor der Corona-Pandemie gab. So hat der Bahnhof noch immer kein stilles Örtchen. Immer mehr (Tages-)Gäste reisen aber mit dem Zug an. Ins Ortszentrum gelangen sie von dort aus nur über den Seeweg mit dem Schiff.

Gebäude liegt auf Gebiet der Gemeinde Obertraun

„Obwohl die Fahrgastzahlen stark steigen, ist es den ÖBB völlig egal, dass nicht nur eine Toilette fehlt, sondern das Gebäude auch verfällt. Im Hinblick auf das Kulturhauptstadtjahr 2024 ist das eine Schande“, wettert der Hallstätter Bürger-

meister Alexander Scheutz (SPÖ). Da das Gebäude den ÖBB gehöre und auch auf Obertrauner Gemeindegebiet stehe, seien ihm die Hände gebunden.

„Ich kann lediglich versuchen, Druck auf die ÖBB auszuüben“, seufzt der Ortschef. Sein Obertrauner Parteipartei- und Bürgermeisterkollege Egon Höll widerspricht: „Die Meinung des Gemeinderats ist, dass Hallstatt alle Vollmachten zum Verhandeln mit den ÖBB hat. Für uns dürfen nur keine Kosten

Touristen-Hotspot ohne WC

GMUNDEN Immer mehr Besucher reisen mit dem Zug nach Hallstatt. Der Bahnhof ist allerdings in die Jahre gekommen. Das größte Problem sind dabei die fehlenden Toiletten.



Am Bahnhof in Hallstatt suchen viele Zugfahrer vergeblich nach einer Toilette.

oder zusätzliche Arbeiten entstehen. „Höll teilt durchaus die Meinung, dass sich Hallstatt an den Kosten für das Bahnhofs-WC beteiligen muss. Immerhin erzielt die Touristenhochburg jährlich rund 150.000 Euro Gewinn aus den Einnahmen der öffentlichen Toiletten im Ort.

Die ÖBB hält an ihrer Haltung fest, dass für die Instandhaltung der Toiletten stets eine Gemeinde aufgenommen muss egal, ob das in diesem Fall Hallstatt oder Obertraun ist.

M. Zeko

Kronen
Zeitung
2023-01-10

Foto: Reinhard Hörmandinger